



## Vom Spieler zum Regisseur

Nach der Demission des langjährigen Regisseurs Zenhäusern Walter übernahm auf die Theatersaison 2019 hin Andrès Nestor die Spielleitung der Seniorenbühne Brig-Glis.

Andrès Nestor ist bei der Seniorenbühne kein Unbekannter. 2014 stiess er als Spieler zur Truppe und zeigte in den letzten Jahren in verschiedenen Rollen sein schauspielerisches Können. Er liebt das Theaterspielen sowie das Spiel mit den Zuschauerinnen und Zuschauern. Diese in das Bühnengeschehen einzubinden, sie zu begeistern und zum Lachen zu bringen, das gehörte als Spieler zu seinen Stärken. Nun spielt er eine Rolle, die von ihm wiederum andere Qualitäten abverlangt. Aber er wird auch diese Rolle gut meistern, denn als gelegentlicher Regisseur an der Primarschule von Naters sowie beim Theaterverein Naters konnte er genügend Erfahrungen sammeln.

Die Seniorenbühne Brig-Glis wünscht ihm weiterhin viel Freude und viel Spass beim Hobby „Theaterspielen“, viel Geduld bei den zahlreichen Proben, vor allem aber viel Erfolg auf der Bühne. Mögen für ihn Applaus und Anerkennung zu einem Jungbrunnen werden!

Seniorenbühne Brig-Glis

